

Presseinformation

Dr. Oetker zieht sich komplett aus Russland zurück

<Bielefeld, 08.04.2022> Der Nahrungsmittelhersteller Dr. Oetker zieht sich komplett aus Russland zurück. Das Unternehmen hatte bereits direkt nach dem völkerrechtswidrigen russischen Überfall auf den souveränen demokratischen Staat Ukraine alle Exporte nach Russland, alle Investitionen in die russische Schwestergesellschaft sowie sämtliche nationalen Marketingaktivitäten gestoppt. Das von Dr. Oetker in der Stadt Belgorod betriebene Nahrungsmittelwerk produziert seitdem nur noch Grundnahrungsmittel wie Hefe und Backpulver für die russische Bevölkerung. Dr. Oetker verkauft alle Anteile an der russischen Dr. Oetker Organisation an seine bisherigen russischen Geschäftsführer und beendet damit seine sämtlichen Aktivitäten in Russland.

Dr. Oetker verurteilt die russische Invasion der Ukraine scharf und fordert die russische Regierung auf, den Krieg unverzüglich zu beenden und den Frieden wiederherzustellen.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Dr. August Oetker Nahrungsmittel KG
Hauptabteilung Öffentlichkeitsarbeit
Dr. Jörg Schillinger
Telefon: +49 521 155-2619
Fax: +49 521 155-11-2619
E-Mail: joerg.schillinger@oetker.com
www.oetker.com